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O ano de 2009 foi de extrema importancia para a modalidade pois foi possivel consolidar a
estabilidade financeira da FPAMC.
2010 será seguramente um ano de arranque para o que todos mais desejam as competições e
o destaque que a modalidade precisa. O Plano de actividades  já é conhecido de todos
Certos que sozinhos não é possivel, mas seguros de que temos o apoio de todos os
associados .
Aos que não estão inscritos estejam certos de que serão bem recebidos todos.

Em nome de toda a direcção Votos de Bom 2010 .

O Presidente
Paulo Araujo
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